



# Une belle aventure de 30 ans prend fin

## En toute bonne chose, il faut considérer la fin.

Je vais faire mienne cette citation de Jean de La Fontaine pour vous annoncer, fidèles lecteurs et abonnés, la fin du magazine Planète Boules avec ce numéro de décembre qui va clore un long chapitre de 30 ans d'existence.

Une belle histoire écrite en novembre 1994, à l'époque où l'internet était à ses balbutiements, les réseaux sociaux n'existaient pas, où la presse écrite rayonnait encore.

Mais curieusement, les magazines dédiés à la pétanque ne recueillaient pas un grand succès, connaissant tous une durée de vie limitée. C'est dans ce contexte pourtant hasardeux que je me suis lancé le défi de créer une revue consacrée à ma région d'origine, Rhône-Alpes, et c'est tout logiquement que le choix de son appellation s'est porté sur RHÔNE-ALPES PETANQUE. Le Comité de l'Isère a appuyé ce projet (un grand merci au président de l'époque, Serge Lombard) en affiliant tous ses clubs à ce nouveau magazine lors de son A.G. départementale en 1995. Un an plus tard, les 7 autres CD de l'ex-Ligue Rhône-Alpes emboîtaient le pas.

Ce nouveau magazine, né dans une région, était sur les rails. L'Auvergne et la Bourgogne rejoignaient, un an plus tard Rhône-Alpes.

Après 20 ans de parution, un cap était franchi avec la sortie de Planète Boules, en 2014, devenu magazine national, propulsé à l'aide du lanceur Rhône-Alpes Pétanque, avec le renfort de mon confrère, bien connu à Marseille, Gérard Poncié.

Durant trois décennies, la revue Rhône-Alpes Pétanque puis Planète Boules a été le média de référence de notre discipline, jouant le grand témoin en relatant toute cette information foisonnante de compétitions ou de réunions dirigeantes. Une longévité d'exception qui lui confère, à juste titre, le vocable de pionnière.

Confronté aujourd'hui à l'ère moderne du multimédia, de l'internet, des réseaux sociaux, des Web TV, de l'information en direct, il est difficile pour un support papier comme Planète Boules de rivaliser avec cette demande immodérée de l'instantané et de l'info brut.

L'heure était venue d'achever cette belle aventure de 30 longues et passionnantes années.

Je ne refermerai pas définitivement Planète Boules sans dédier la dernière page à toutes celles et tous ceux, dirigeants (Fédération - Comités Régionaux et Départementaux - clubs), organisateurs d'événements, partenaires privés, et vous, fidèles abonnés, pour certains de longue date, qui ont permis à ce magazine, parti de rien en 1994, de tracer une belle route durant trente ans.

J'en terminerai pour remercier les personnes qui m'ont accompagné dans cette belle aventure, avec une pensée particulière pour tous mes correspondant(es) dévoués et bénévoles issus des Comités partenaires, certains aujourd'hui disparus, sans lesquels rien n'aurait été possible. Je pense à Laurent Chapotot, un des piliers de mon équipe de correspondants jusqu'à ce dernier numéro.

Merci à toutes et à tous pour votre fidélité et, peut-être à bientôt pour une nouvelle aventure, un nouveau projet.

● Patrick CHALANCON  
Directeur de la Publication

